

「アクトパル宇治」来場者 200 万人記念事業 祝辞

宇治市総合野外活動センター「アクトパル宇治」来場者が200万人を達成されましたことに心からお喜び申し上げますとともに、議会を代表いたしまして、お祝いを申し上げます。

「アクトパル宇治」は、笠取地域の豊かな自然を生かし、「自然とふれあい、自然の中での交流」をメインテーマにした施設として開設され、小・中学生の校外学習やサークルの合宿、また、家族の団らんなど、市内はもちろん、市外からのリピーターの方々も多く、このたび来場者が200万人を達成され、たくさんの方々に親しまれる人気の施設となりましたことを誠に喜ばしく思っております。

これもひとえに、公益財団法人宇治市野外活動センターの杉本代表理事をはじめ、職員の方々や地元の皆さまが常におもてなしの心を大切に、お客様のニーズに応えられ、多種多様な企画やイベントの実施にご尽力をいただいていた成果であると、改めて敬意を表しますとともに感謝を申し上げます。

また、事業運営にあたりましては、笠取ファームの皆様にもご協力いただいております。厚く御礼申し上げます。

子ども達にとって自然とふれあい、思いきり遊ぶことのできる「アクトパル宇治」のような場が大変貴重であるのはもちろんのことではありますが、時間に追われる日常生活を送っている大人にとりまして、豊かな自然に囲まれた「アクトパル宇治」で余暇を過ごすひとときは、日頃のストレスを解消し、リフレッシュしていただける素晴らしい時間となっているのではないかと存じます。

今後も、「アクトパル宇治」ならではの事業展開により、さらに魅力ある施設として一段と多くの方々に賑わい、また、山間地域の振興に寄与する施設として、ますます発展されますことを願っております。

結びにあたりまして、公益財団法人宇治市野外活動センターと関係者皆様方のますますのご健勝とご多幸を心からお祈りいたしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和4年9月19日

宇治市議会議長 堀 明 人